
2004 年度活動報告
　4 月　芦屋国際マラソン　　　　　2 名　　

走った後の花見酒、もう最高！

　5 月　浜坂町麒麟獅子マラソン　3 名　
3 名参加するも完走者は 1 名のみ

　7 月　富士登山　　　　　　　　　　1 名　
    　  8 合目から激しい風雨で登頂は断念

 11 月　雪彦マラソン　　　　　　　　2 名　
        竹原さん１０ K ｍコースで 3 位入賞

 12 月　ホノルルマラソン　　　　　 4 名　
        最終ランナーは１５時間００分０７秒

　　２００５年度活動計画

ジョギング同好会　　　　　
運営委員　竹内英也

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　増田士郎

　「ホノルルマラソンに参加して」

　私たち夫婦と竹内さん

の３名が、竹内さんの奥

さんの応援を受けて無

事完走してきました。

　竹内さんは何度も完走

されているようですが、

私たち夫婦は初海外マラソンで特に家内は初フ

ル挑戦という初物尽くしでしたが、無事完走でき

て本当に良かったと喜び合っています。

　まだ真っ暗な早朝５時、金メダリスト野口みずき

さんのピストルを合図にドドドーンと空いっぱいに、

ひろがる花火を見上げながら、お祭り気分で２万

５千人を超えるランナーが一斉に走り始めます。

　コースは１０～１５ Km（帰路は３５～４０ Km)のダ

イヤモンドヘッド超えの上り下り以外はほとんど平

坦な海岸沿いの走りやすい道路です。

　雄大な日出と美しい景観が売りというふれこみ

ですが、往路はまだ日が明けきらず、帰路は疲労

困憊で景色を楽しむ余裕がなかったことが少し残

念でした。

　しかし、沿道のほとんど途切れのない応援がラ

ンナーの背中を押してくれる素晴しい大会だった

ので、また絶対に来るぞと言いながら帰ってきまし

た。

                  　　　　　　　　　　　　　　　（竹原順治）

　ホノルルマラソンについは
ＪＡＬ　ＴＶ

（www.jal.co.jp/broadband/　）

で動画をご覧ください

アラモアナ公園付近のところで

竹内夫妻のインタビューが見れます　　　　　　（竹内夫妻）↑

福井県からホノルルへ　　　　　　　投稿者：竹原順治

10月 10日福井マラソンでハーフを走って来ました。50
歳代 4 位入賞で賞状とメダルを貰っただけで十分うれ
しい のに、なんと総合 50位ジャスト賞ということでホノル
ルマラソン往復無料という招待状を JALから貰いました。
なんという幸運。

これから雪彦で１０ｋｍ 走って、福知山でフルを完走し
て、その勢いでホノルルを走ってきます。坂本直子さん
とは比較にならないけれど、50歳代の元気パワーを爆
発させるぞ！！　　　　　　　　　　（研友会ＨＰ掲示板より）

　　2 月　京都木津川マラソン　　　　　　　　　　　4 月　芦屋国際ファンラン
　　5 月　浜坂麒麟獅子マラソン　　　 　　　　　　6月　京都チャリティファン
　　7 月　富士登山　　　　　　　　　　        　　　　8 月　兵庫神鍋高原マラソン全国大会
　　9月　吹田中の島　“耐久”5 時間走     　　10月　こんぴら石段マラソン
連絡・問合せ先　　　　 竹内英也　                TEL&FAX  　  072-635-3638  　   

芳野さん　第 13回アジアマスターズ陸上競技選手権大会に出場　リレーで金メダル

－１３－

昨年 12 月 1 日
から 5 日間タイ
のバンコクで開
催され、出場し
ました。6年前
のアジア大会で
高橋尚子がマラ
ソンで優勝した
あのスタジアム
でした。　　　　　（研友会忘年会にて）

今回、個人で 4種目に出場しまし
た。200ｍの 5 位が最高で、あと
は 8 位入賞どまりでしたが、
４ｘ 100m リレーで優勝し、2年前
の大連大会に続いて 2連覇でき
ました。表彰式の写真です。

（芳野氏写真中央）　　　　　（芳野栄二）


